

祝 四大吉報・2

称号 Agga mahā paṇḍita・アッガマハーパンディタ 「最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老」勲章授与



Sayadaw Bhaddanta U Nyānuttara (セヤードー・パツダンタ・ウ・ニャーヌッタラ大長老)
称号 Agga mahā paṇḍita・アッガマハーパンディタ (最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老) ミャンマー国政府より勲章授与
ミャンマー・ヤンゴン・マハーアウンミエ僧院 僧院長・日本上座仏教修道会 大導師

ニャーヌッタラ大長老 勲章授与式

2023年1月4日(水) ミャンマー国独立75周年記念日に、ミャンマー国政府は、お釈迦さまの純粋な正法が世界に伝わるために偉大な貢献をされてこられたパツダンタ・ウ・ニャーヌッタラ大長老に“アッガマハーパンディタ”(最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老)勲章を授与することを国営放送、ラジオ、新聞によって発表されました。当日、この吉祥なるお報せを淨心庵精舎にてお受けいたしました。



2月28日(火)、大長老は午後6時40分発のバンコク経由でミャンマーへ向かわれました。

成田国際空港まで、駐日ミャンマー大使館から Daw Sandar Tin 大臣参事官、駐在武官 Brig. Gen. Kyaw Tun 准将をはじめ、在日ミャンマー在家信者、日本上座仏教修道会会員有志、計10名がお見送りに来られました。大長老カッピアとして梅本善之さん、代表秘書として中村洋子さん、代表吉田3名が随行いたしました。

乗換のバンコク空港では、深夜午前0時頃、タイ駐在のミャンマー大使様方が御祝のお出迎えをされました。

2023年3月5日(日) 満月のウボサタの日、ミャンマー国首都ネピドー「サーサナ マハー ヴィマーナ(お釈迦さまの教えを伝える偉大な殿堂)」において、各国でテラワダ仏教布教の上で重要な功績を挙げられた大長老方が一堂

～ お釈迦さまの教えを伝える偉大な殿堂 ～



に会する中、ミャンマー連邦共和国政府主催、ミャンマー宗教大臣によって厳正に選考された勲章授与式が盛大に執り行われました。日本上座仏教修道会大導師パツダンタ・ウ・ニャーヌッタラ大長老は、最高位称号 Agga mahā paṇḍita・アッガマハーパンディタ「最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老」勲章を授与されました。

勲章授与式終了後、殿堂から列をなして出てこられた大長老方は、殿堂に隣接しているウッパータサンティ仏塔を右回りで歩かれました。大徳を具え浄らかな聖なる比丘サングを崇拜して、大きな功德を得るために、全国各地、世界から人々が訪れ、お布施などを供養されました。当会からも功德を得るためにお布施をいたしました。



儀式の間、日本上座仏教修道会は、大長老の大徳と恩恵にあずかり、宗教省本部の宗教大臣のお側に席をいただきました。

～偉大なマハーシ大長老 特別称号・勳章授与～



ミャンマー国政府は、2023年ミャンマー国独立75周年記念という特別な年に、現在も瞑想指導者として、欧米やアジアのヴィパッサナー瞑想に多大な影響を与えられている、マハーシ・セヤードーMahasi Sayadaw(1904年7月29日 - 1982年8月14日)へ特別な勳章を発表され、現在のマハーシ瞑想センター The Buddha Sasana Nuggaha 協会長・マハーナーヤカ大長老が代わりに勳章を授与されました。偉大な徳に溢れたマハーシ・セヤードーを念じて、大長老に随行しご挨拶に伺いました。三帰依と八戒を授かり、マハーシ・セヤードーを目指して当会が積んだすべての功德を回向いたしました。

～ 歴代駐日大使様方 大長老尊敬合掌礼拝 ～



ウ・ソウ・フラ・ミン元大使(2003～2005) ウ・フラ・ミン元大使(2005～2010)



ウキン・マウン・ティン元大使(2011～2015) ウ・ティン・ソウ武官准将(2018～2021)



マハーシ瞑想センター・The Buddha Sasana Nuggaha 協会長 manawmayaTV 取材

大長老は、政府が迎賓館としてご用意した GOLDEN GUEST HOTEL に4日間滞在されました。ミャンマー国に行く先々で、比丘・見習出家の方々、歴代駐日大使様方をはじめ、多くの人々が、勳章授与された大徳を具え榮譽栄光に輝く大長老を尊敬合掌礼拝に訪れました。

マハーアウンミエ僧院へ帰省

3月6日(月)、大長老はネピドー国際空港をから、大長老が僧院長を務めるミャンマー・ヤンゴン・マハーアウン



ミエ僧院へ向かいました。今回大長老は、2020年4月以来3年振りの一時ご帰国を果たされ、お国から最高位称号勳章授与という特別な吉祥なる法のお土産をもって、約2カ月帰省されました。大長老のご帰国を待ちわびて、お弟子さまの比丘・見習、在家信者の皆さまをはじめ、ご家族・親戚、関係者の皆さまが出迎えられました。

バッダンタ・ニャーヌッタラ大長老 アッグマハーパンディタ称号・勳章授与 ミャンマー国「更奉上お祝い儀式」

大長老に関係があるお寺では、「更奉上お祝い儀式」が各地で執り行われました。更奉上とは、更に・新たに、奉上するという意味です。奉上とは、尊貴な人を敬って差し上げるという意味です。つまり、大長老の徳と恩を念じて、尊敬合掌して更に、新たにお布施やご供養など行うということです。最初は、ミャンマー国政府によって、戒・定・慧を具え大徳のある大長老に称号・勳章が授与されました。また更に大長老の大いなる徳と恩を念じて、関係があるお寺や、信者の方々は、「最上の偉大な智慧に満たされた比丘大長老」にあやかりたい、ご利益を得たい、大きな功德を得たいと、更奉上を申し出られました。

～ レーサー僧院 ～



2023年3月18日(土)、大長老の僧院、タウンダウンジー・シャンカイ村のレーサー僧院において「更奉上お祝い儀式」が執り行われました

～ アウンミンガラ僧院 ～



2023年3月23日(木)午後6時、大長老の僧院、セイヤ町アウンミンガラ僧院において「更奉上お祝い儀式」が執り行われました

～ ヤンゴン・マハーアウンミエ僧院 ～



2023年4月19日(水)午後8時30分、大長老の僧院、ヤンゴン・マハーアウンミエ僧院において「更奉上お祝い儀式」が執り行われました

ニャーヌッタラ大長老 ご帰国 アッガマハーパンディタ称号・勲章と共に



2023年4月25日(火)、ミャンマー国政府より称号・勲章を授与された大長老は、ミャンマー国でのご活動をすべて終えられお元気でご無事に日本へお戻りになりました。随同行した3名も元気に帰国いたしました。

成田国際空港では、駐日ミャンマー大使 H.E.U Soe Han 閣下をはじめ、在日ミャンマー在家信者、当会会員有志、計11名が御祝のお出迎えをされました。

大長老がミャンマーへ行かれる前に大使館から申し出をいただき、日本国で「更奉上お祝い儀式」が行われました。

バッドンタ・ニャーヌッタラ大長老 アッガマハーパンディタ称号・勲章授与 日本国「更奉上お祝い儀式」

～ 駐日ミャンマー大使館 ～



2023年4月28日(金) 午前9時、駐日ミャンマー大使館において「更奉上お祝い儀式」が執り行われました

～ 日本上座仏教修道会 ～



2023年4月29日(土) 淨心庵戒壇において「更奉上お祝い儀式」が執り行われました

日本の地に、輪廻解脱涅槃へ至る八正道(戒・定・慧)の実践の道をお説きくださった、尊き大長老の大徳大恩に心から感謝申し上げ、謹んで尊敬合掌しお慶び申し上げます。

祝 辞

会員・関係者より喜びの言葉

● 会員 埼玉県立がんセンター 病院長 翻訳家 影山幸雄様
朗報、ありがとうございます。大長老のご尽力とご活躍が高く評価されたこと、心からお祝い申し上げます。大長老の弟子の一人として、お釈迦様の教えが永く伝わるように、より一層努力を続けてまいりたいと思います。 2023/01/09

● 会員 杉浦亜由美様
朗報をお知らせくださり誠にありがとうございます。とても素晴らしいことで尊いことで、心よりお慶び申し上げます。ケサラ大長老が受賞された勲章と同じで一番高い勲章ですね。このような勲章をお受けになるような方が日本にいらっしゃる、私たちがご指導を受けられることは本当に奇跡と感じております。セヤードーが忍耐に忍耐を重ねて日本で長年智慧のご指導をしてくださったこと、感謝にたえません。胸がいっぱいになります。ありがとうございます。 2023/01/09

● 会員 浅田朝夫様
新年始めに素晴らしい朗報のお知らせ、ありがとうございます!! 大長老の長年のミャンマー国、日本国を渡ってのご活動を、お国を代表してミャンマー国大統領が称賛されたのですね。心よりお祝い申し上げます。真に尊敬すべきお方を尊敬し、ご活動を称賛して勲章を授与されるミャンマー国の伝統は素晴らしいです。このことによって、ミャンマー国また日本国が共に栄え、世界が平和になりますように。シーマー・仏塔も完成して、今年は年明けから大長老が勲章を授与され、本当におめでたい年です。上座仏教修道会はこれからますます栄え、さらにお忙しい日々を送られることと思います。どうか、お体を大切にしてください。本年も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。 2023/01/12

● 会員 井上美千代様
アッガマハーパンディタ「最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老」の朗報が届きました。◎セヤードーおめでとうでございます。シーマー「戒壇」、仏塔、勲章、完璧になりました。さすがセヤードーと竹田先生の声が聞こえてきそうです。お見送りもできませんが、フェイスブックを楽しみにしております。お体に気をつけて行ってらっしゃいませ。どこにいてもセヤードーの智慧と慈悲の光を親じながら生きております。サードゥ サードゥ サードゥ 2023/02/22

● 匿名
セヤードーの叙勲を心よりお慶び申し上げます。セヤードーの日本での活躍、上座仏教修道会のみならずの行いをミャンマーの国が応援してくださっているようで心強く思います。この吉祥に際して功德を積みさせていただくために、お布施をさせていただきました。お受けくだされば幸いです。セヤードーの旅がミャンマーのみなさんにとって大きな喜びになりますこと。ミャンマーの地でケサラ大長老へのよい回向が行われますことを祈念申し上げます。 2023/02/26

● アジア仏教友好協会 代表 デレアヌ・フロリン先生
セヤードー 猊下
急啓 此度は、セヤードー猊下は「最上の偉大な智慧の徳に満たされた比丘大長老」というたいへん名誉ある称号を授与されたそうで、誠にめでたく、心よりお慶び申し上げます。猊下の益々のご活躍を念じ上げて、お祝い申し上げます。本当におめでとうでございます! 今後と何卒ご指導ご教示賜りますようお願い申し上げます。末筆乍ら、皆々様のご健勝ご多幸ご活躍を祈念申し上げます。 デレアヌフロリン合掌 2023/03/4

● 株式会社 入江三宅設計事務所 会長 宮本良明様
このたびは、ニャーヌッタラ大長老が、たいへん栄誉ある勲章を叙勲なされたこと、まことにおめでとうでございます。大長老の長年にわたるミャンマーや日本での活動が認められたこと、大変素晴らしいことです。また、シーマーもコロナ渦を乗り越え、ようやく目指す形になったこと、そして仏様の聖髪も祭られたとのこと、この施設が、皆さまの活動にとって益々中心の場所になっていくのは、私ども建設をお手伝いした者にとっても喜ばしいことです。今後も大長老、吉田様そして修道会の皆様のご活躍とご健康を祈念しております。 2023/07/6